



# 学校通信 医生丘小だより

令和5年度 第5号 R5.5.17

北九州市立医生丘小学校

校長 大成 清徳

## ようこそ医生丘小へ！ 1年生を迎える会・歓迎遠足

◎ゴールデンウィークの折り返しだった5月2日(火)は、全校で1年生を迎える学校行事を行いました。

入学して約3週間、給食も始まり、1年生も小学校生活に少しずつ慣れてきた様子です。そんな新1年生を医生丘小学校の仲間として心から歓迎するために、企画運営委員会の5年生、6年生が中心となって「1年生を迎える会」を開催しました。



まず、6年生が1年生の教室へ迎えに行き、1年生の手を引いて体育館へ入場します。体育館では、あらかじめ入場していた2～5年生の代表児童がアーチを持って並び、待機します。

6年生と手をつないで、いよいよ1年生の入場です。少し照れくさそうに体育館に入ってきた1年生を、全

校児童が音楽に合わせてあたたかい拍手で迎えました。コロナウイルス感染症のために、しばらく全校で一堂に集まることかかないませんでした。この日は久しぶりに全員集合で「1年生を迎える会」の開幕です。

「はじめの言葉」の後、1年生一人一人の名前を呼びます。上級生に、早く覚えてもらえるように、大きな声で返事をして、その場に立ち上がります。

続くプレゼント紹介では、『入学おめでとう』のペンダントについて説明しました。2～5年生が分担して作り、この日の朝に6年生が代表して1年生の教室に届けに行きました。1年生はかけてもらったペンダントを見ながら、説明を聞いていました。

続いて、「みんなで楽しもう」のコーナーです。企画運営委員会の児童がこの日のために準備した、趣向を凝らしたクイズやゲームで、楽しいひと時を過ごしました。



「〇×クイズ」では、医生丘小学校に関する様々な問題が出題されました。高学年でも、知らないことがあるようで、正解発表する度に、「えー!?!」という声が上がっていました。先生方の名前を当てる「誰でしょうクイズ」では、先生の思いがけない趣味が明かされ、大いに盛り上がりました。

いせちゃんも登場!



「みんなで歌おう」では、全校児童で心を一つに校歌を歌う姿に、胸が熱くなりました。1年生も早く校歌を覚えて、全校で一緒に歌えるようになるといいですね。

この「1年生を迎える会」を成功させるために、短期間で準備をして、当日の進行をしてくれた企画運営委員会の5年生、6年生のみなさん、心が温くなる素敵な会をありがとうございました。

後半は、歓迎遠足です。6年生と手をつなぎ、安全に気を付けながら本城西公園へ出かけました。学年ごとに決められた場所で遊んだ後は、お弁当の時間です。2年生は5年生と、1年生は6年生と一緒に食べました。



5、6年生が優しくお世話してくれたので、みんな楽しいひと時を過ごすことができ、心に残る楽しい行事になりました。

## 見て、聴いて、 触れて、感じて

○新緑の季節、5月8日からコロナウイルスも5類へ移行し、各学年とも校外での学習など、体験的な学びの機会を設けることができました。

各学年で行った学習の一部をご紹介します。

### 1,2年生

1日(月)『学校たんけん』:2年生が1年生を連れて校内の様々な場所を案内しました。お世話をするのがうれしいようで、挨拶の仕方やカードへの記入の仕方等、1年生に優しく声をかけている姿は、とても立派でした。校長室では、歴代校長やPTA会長の写真がたくさんあることにびっくりしていました。

### 3年生

10日(水)11日(木)『校区探検』:2日間にわたって、校区の西コースと北東コースを探検しました。身近にある建物や施設、交通量の多さなど、改めて気が付くことが多かったようです。

12日(金)『リコーダー講習会』:ゲストティーチャーをお招きして、リコーダーの上手な演奏の仕方を学びました。ソプラノリコーダー以外の様々なリコーダーの演奏も聞かせていただきました。

### 4年生

10日(水)『天文学習』:午前と午後組に分かれて、八幡東区東田に昨年オープンしたスペース・ラボを訪れました。竜巻発生装置をはじめ、科学の不思議を体感できる展示や、国内最大級の直径30mのドームに最新鋭の投影機器で満点の星に包まれるプラネタリウムなどを見学し、貴重な学びの機会を得ました。

11日(木)『ごみ出張授業』:環境局の職員の方から、北九州市のごみ処理の仕組みやパッカー車の工夫など、実演を交えて丁寧に教えていただきました。

15日(月)4年生『社会科見学』:本城浄水場では、高度浄水処理施設や水力発電施設等を見学し、どのようにしてきれいな水が私たちの家庭に届けられるのかを学びました。皇后崎清掃工場では、エネルギーの有効活用等、環境にやさしい資源循環型に進化したごみ処理システムを見学しました。

### パッカー車にごみ袋を投入



## 熱中症に注意!

○最近、朝晩の気温差が大きく、体調を崩す児童も増えています。特に、日中の気温が高くなっており、熱中症の発生が懸念されます。学校でも、換気をこまめに行い、喉が渇く前に適宜水分補給するよう声かけをしています。また、体育の授業中や休み時間に運動場で遊ぶ場合には、マスクを外すよう指導しています。ご家庭でも、熱中症予防のために以下のことにご留意ください。

### ◆「早寝・早起き、朝ごはん」

十分な睡眠と栄養をとることが不可欠です。

### ◆水筒に十分な量の水分を入れて持たせること

### ◆必ず帽子を着用すること どうぞ、よろしくお願いします。

育児休業から二人の先生が復帰されました。

### 【個人懇談会のお礼】

・5月8日(月)9日(火)に行いました個人懇談会には、お忙しい折にも関わらず、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。新しい担任との顔合わせに始まり、進級してからの学校生活(心機一転頑張っている姿や友達との交流等)をお伝えするとともに、ご家庭でのお子様の様子をうかがうことができました。今後とも、本校の教育活動へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

### ☆先生の紹介☆

個人情報のため掲載しないことをご了承ください。